
令和 5年第 3回 国民健康保険運営協議会 議事録

1.日 時  令和 5年 12月 21日 (木)18:30～

2.場所  大牟田市役所 北別館4階 第 1会議室

3.出席者

委員 (13人中 11人 )

被保険者代表       糸川委員、梅野委員、山本委員、

保険医・保険薬剤師代表  吉賀浩介委員、松田委員、森田委員、

松尾委員

公益代表         大迫委員、西山委員、寺島委員

被用者保険等保険者代表  松本委員

事務局

市民部長、保険年金課長、保険年金課副課長、保険年金課主査、

健康づくり課長、健康づくり課主査 他

4.議事事項

議題

(1)第 3期保健事業実施計画 (データヘルス計画)・ 第4期特定健康

診査等実施計画 (素案)について

報告

(1)大牟田市市税条例の一部を改正する条例 (案)について

議題 (1)第 3期保健事業実施計画 (データヘルス計画 )・ 第 4期特定

健康診査等実施計画 (素案)について、事務局よ り説明を行い、質疑応答を

行つた。

<質問 1>
病院では、「20代 30代健診」の受診者が少ないように感 じるが、

対象者に通知は送付されているか。

(事務局回答)

毎年5月 頃に対象者の方に受診券を送付している。
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<質問 2>
「歯科医療」の受診率が高い事は良いことだと思うが、なぜ課

題となるのか。

(事務局回答) ‐         イ

被保険者 1,000人 当たりのレセプトの件数で受診率を出してい

る。表現については検討を行う。         ＼

<質問3>
1.0代 20代のT人当たりの医療費が県の平均より高い。

特に男性の「医科の入院」が非常に高くなっているが、何か理由が

あるのか。分析をされた方がいいのでは。  .′

(事務局回答)

詳細については、今後分析を行う。        、

報告 (1)大牟田市市税条例の二部を改耳する条例 (案)について事務

局より説明を行い、資疑応答を行つた。    一

質疑なし

〓運営協議会閉会=
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